

中部中学校だより

きずな

令和5年6月7日発行
第7号
亀山市立中部中学校
亀山市田村町75番地
☎：82-2101
文責：三谷



1年生校外学習

6月6日(火)、1年生が「校外学習」に出かけてきました。目的地は、東野公園。学校からおよそ2km、全員で歩いて25分ほどの行程です。朝の会の時間に、出発式を行い、いつ雨が降り出すかという微妙な曇天の下、1年生は元気に歩いて出発しました。国道306号線の歩道を車や信号等に気をつけて、また、列を乱さないように気をつけて、みんなで歩きました。



東野公園に到着すると、まずは体育館で「交通安全講習」です。亀山警察署と亀山地区交通安全協会の方々から、交通ルールの確認や中学生としての身近な交通マナー、特に注意が必要な事故の事例など、必ず知っておいてほしい交通安全に関する知識について、熱心にご指導いただきました。これからも交通安全には、十分気をつけてほしいと思います。

次は、学年評議会が主となつての学年集会です。今年度の「学年目標」や各クラスの「学級目標」を発表し、みんなでどのように達成していくのか、その取り組み方について話し合われました。目標達成に向けてみんなで全力で取り組みましょう。そして、いよいよ昼食タイムです。いつもより早い時間の昼食ですが、朝からがんばったので、空腹にしみわたる、午後の活力につながるおいしい昼食となりました。

午後は、学級対抗ドッジボール大会です。どのクラスも優勝めざして、なおかつ、和気あいあいと楽しいレクリエーションの時間となりました。その後、閉会式で一日を振り返った後、学校までの帰路につきました。

一日教室を離れての学習でしたが、きっと今後の学校生活に役立つ有意義な活動となったと思います。

3年生が修学旅行に行ってきます

明日(6月8日(木))から3年生が2泊3日の行程で修学旅行に行ってきます。以下は、主な予定です。1日目は、広島市で「平和記念公園」、「平和記念資料館」を中心に訪れ、平和について学びます。また、平和セレモニーでは合唱により平和への祈りを捧げます。2日目は、宮島に渡り、厳島神社などを見学します。先日の広島サミットのG7首脳のような集合写真が撮れるでしょうか。午後は、神戸市に移動して、神戸市内散策



の後、ルミナス神戸に乗船して、ナイトクルーズ夕食です。神戸の夜景はどうでしょうか。そして3日目は、大阪市へ移動して、ユニバーサル・スタジオ・ジャパン(USJ)で園内散策です。今回の修学旅行が、安全で実り多い学習の機会となりますことを願っています。

◆ Let's 家勉プロジェクト

1学期第1回定期試験前の2週間(5月11日(木)~5月25日(木))の期間に、『Let's 家勉プロジェクト』を行いました。これは、「家庭学習の習慣を身につけること」、「家庭学習に意欲的に取り組み、学力のこと」を目的に、1年生は40時間、2年生は50時間、3年生は60時間の学習時間を指すものです。

定期試験学習計画表に、学習時間と内容を記録し、集計した結果、目標時間達成者の割合が一番多いクラスを表彰します。今回、達成率が一番高かったのは、次のとおりです。【1年A組…学習時間40時間以上 達成率53%】
【2年E組…学習時間50時間以上 達成率51%】 【3年E組…学習時間60時間以上 達成率36%】

これからも、一人ひとりの生徒が継続して家庭学習に取り組んでいけるよう、学校でも指導や支援を行っていきます。第2回定期試験に向けても取り組みますので、ご家庭でも励ましをよろしくお願いいたします。